

►CULTURA

Fallados los premios del certamen de relatos cortos para jóvenes

LT / ALCÁZAR

El segundo certamen de relato corto Corazón de La Mancha ha concluido con éxito, según indicaron desde el Ayuntamiento de Alcázar, y en el que han participado jóvenes escritores de toda España y algunos países latinoamericanos.

El certamen tiene dos categorías. En el caso de los autores de más edad, de entre 18 y 26 años, el segundo premio fue para una escritora de Villacañas (Toledo) que, con el título *Hoy no ha sido un buen día*, cuenta la historia de una familia. En la misma categoría, el primer premio fue para un alcazareño, Julián Pablo Mateos Luengo, con el título *Entornos hostiles*, en el que cuenta dos vidas paralelas.

Esta es la segunda edición del certamen de microrrelatos, una idea que surgió hace tres años en el seno de la Feria del Libro Infantil y Juvenil y cuyos premios se entregan en el Centro Joven La Covadonga, que acoge también propuestas y nuevas tendencias artísticas.

El certamen de microrrelatos es competencia del Patronato Municipal de Cultura y cuenta con la colaboración de la Escuela de Escritores Fórum Alonso Quijano, entidades que designan al jurado de este concurso de un tipo de literatura muy propia de autores jóvenes.

A la segunda edición del certamen se han presentado algunos trabajos procedentes de países latinoamericanos, pero también de diferentes lugares de España, lo que hace pensar que el formato resulta atrayente para los concursantes, indicaron fuentes municipales. Las bases del concurso especifican que los accésit de los premios siempre son para autores de Alcázar de San Juan.

El concurso se divide en dos categorías, para autores de entre 18 a 26 años y otro para jóvenes de entre 14 a 17 años, que este año han ganado dos chicas que no pudieron venir a recoger el premio: el primero para Noelia Martínez, de Lugo, y el segundo para Raquel Silva, de Sevilla.

BREVES

CULTURA

El grupo Daira actuó en el Teatro Auditorio Municipal

El grupo Daira se subió el pasado fin de semana a las tablas del Teatro Auditorio Municipal con un espectáculo diferente que abarcó varios estilos, fundamentalmente la danza del vientre y las danzas árabes. Los alrededores de cien espectadores que asistieron al teatro tuvieron la oportunidad de conocer los bailes de otros países, pero también hubo una parte literaria a cargo de Izaskun Rodríguez y Juan de la Torre, con textos escritos por el coreógrafo egipcio Shokry Mohamed, que desarrolló parte de su carrera artística y docente en España y que falleció en el 2006.

PINTURA

La Casa de Cultura acoge la exposición de Juanma de Tauste

La Sala de Exposiciones de la Casa de Cultura contiene una colección del artista Juanma de Tauste, apodado también 'El terrible', que trae a Alcázar de San Juan obras de pequeño y mediano formato realizadas con acrílico sobre lienzo, acuarelas, lápices de colores y tinta, según indicaron fuentes municipales. La muestra podrá verse hasta el 20 de noviembre. *La enérgica y dulce chica de preciosa sonrisa que aquella mañana salvó mi vida* es el título de la muestra de dibujos y pinturas de este fotógrafo que encontró su pasión en la pintura a partir del robo de su cámara fotográfica.

LABORAL

Casero denuncia la «ineficacia» de los planes de empleo

La viceportavoz del Grupo Parlamentario Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha, Carmén Casero, afirmó ayer en Alcázar que «las cifras del paro demuestran el fracaso de las políticas de empleo en la región». Casero aseguró que desde el Grupo Popular seguirán denunciando «la ineficacia de los planes de empleo que se están poniendo en marcha en toda la Comunidad». En referencia a los datos provinciales dijo que son «desoladores».

►URBANISMO



Autoridades durante la inauguración de la fuente que se ha recuperado en Alcázar. / LT

El Ayuntamiento recupera la fuente ornamental más antigua de la ciudad

El nuevo monumento se ha ubicado en la avenida de la Constitución, frente a la estación de autobuses, en uno de los accesos a la localidad

El alcalde señaló que la siguiente fuente de este tipo que se va a colocar en otra de las entradas a Alcázar será más pequeña y funcionará con un juego de agua y luz.

EFE / ALCÁZAR

Alcázar de San Juan cuenta con una nueva fuente ornamental que se ha situado en la avenida de la Constitución, frente a la estación de autobuses, aunque se trata de la más antigua de la ciudad, que llegó a ser la única existente durante años en esta localidad ciudadrealense.

Esta nueva fuente ornamental, recuperada con los elementos de un monumento más antiguo, es uno de los pequeños detalles del plan municipal propuesto por

el Ayuntamiento para embellecer la ciudad.

El nuevo monumento se ha reconstruido con las piezas de granito procedentes de la fuente pública que había, hace muchos años, en la plaza de España o del Ayuntamiento, de la que se ha recuperado el brocal y los bancos perimetrales, que en su nueva situación se han colocado en forma de un banco corrido.

OTRAS ACTUACIONES. Además de acometer grandes obras e infraestructuras, el Ayuntamiento alcazareño procura atender otras demandas vecinales más humildes, como las fuentes ornamentales, de las que es ejemplo esta instalada frente al monumento a la Constitución, una zona muy transitada que constituye una de las puertas de entrada a la ciudad, y en la que

se puede observar desde el pasado martes dicha fuente ornamental.

Según informó el propio alcalde alcazareño, José Fernando Sánchez Bódalo, la siguiente fuente de este tipo se va a colocar en otra de las entradas de la ciudad, en el paseo de la Estación, que será algo más pequeña que la de la Constitución, y que funcionará mediante una sencilla programación de agua y luz, que irá cambiando cada cinco minutos.

Sólo el sistema de juegos de luz y agua de esta futura fuente han tenido un coste de 36.000 euros, por lo que el primer edil alcazareño señaló que también son importantes los gastos de mantenimiento de este tipo de elementos, pero que, según afirmó, «gustan a la mayoría de la gente».

AGROAMBIENTAL BULLAQUE S.L.

<p>MEDIO AMBIENTE: Estudios de Impacto Ambiental Planes de Seguimiento y Vigilancia Ambiental Implantación y seguimiento de Agendas 21 Auditorías de Eficiencia Energética Programas de Educación y Formación Ambiental</p>	<p>INGENIERÍA Y TOPOGRAFÍA: Proyectos y Direcciones de Obra Mediciones, Replanteos, Cubicaciones Valoraciones y Tasaciones Informes Periciales Gestión Agrícola y Cínegetica</p>	<p>SISTEMAS DE INFORMACIÓN GEOGRÁFICA (S.I.G.): Inventario de Recursos Municipales Programas para Gestión Urbanística Programas para Gestión del Alumbrado Público Programas para Gestión de la E.I.E.L.</p>
--	---	---

C/ Camarín, 5 - 1º C - 13002 Ciudad Real
926 22 10 65 / 627 58 49 27 Fax: 926 23 18 07

e-mail: tagrobullaque@agrobullaque.net
web: www.agrobullaque.net